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Segundo informe de Vicente Jesús Hernández Abad, FES Zaragoza

Casi el 100 % del alumnado  
tiene acceso a algún tipo de beca

 Q 80 por ciento de 
los profesores 
pertenece al SNII.
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Diana SaaveDra

U
no de cada cuatro estudiantes 
de la Facultad de Estudios Su-
periores (FES) Zaragoza egresan 
de su carrera en el tiempo que 

marcan los planes de estudio, lo que se 
traduce en aproximadamente 2 mil 100 
personas cada año, resaltó el director de 
esta entidad, Vicente Jesús Hernández 
Abad, al presentar su segundo informe 
de actividades. 

En presencia de la secretaria gene-
ral de la UNAM, Patricia Dolores Dávila 
Aranda, el funcionario aseguró que una 
de las claves para conseguir esto es que 
casi el 100 % del alumnado tiene acceso 
a algún tipo de beca, de otra manera mu-
chos de ellos no podrían haber concluido 
sus estudios; inclusive se ha recibido el 
apoyo de Fundación UNAM para que los 
estudiantes hagan el servicio social o 
accedan al preinternado.

Hernández Abad, quien se encuentra 
en su segundo periodo de gestión al frente 
de la Facultad, agregó que estos resultados 
son importantes al considerar que Zara-
goza tiene el 6.5 % de la matrícula de la 
licenciatura en la UNAM, y se preparan 
ya para recibir en tres años un bono po-
blacional de estudiantes que llegarán a 
este grado de estudios.

De ahí que resaltó el hecho de que el 
40 % del alumnado tiene un promedio de 
aprovechamiento superior a 9.0; además, 
se trabaja activamente en la calidad edu-
cativa, lo que impacta directamente en 
la sociedad, pues es uno de los sectores 
en los que más se vinculan mediante las 
clínicas, que ofrecen casi 48 mil servicios, 
y la atención a la comunidad.

Igualmente, el director de la FES pre-
cisó que el 80 % de los profesores están 
en el Sistema Nacional de Investigadoras 
e Investigadores (SNII) del Conahcyt, lo 
que equivale a que el 60 % del profesorado 
tenga un posgrado.

Asimismo, recordó que recientemente 
se obtuvieron nueve nuevas plazas para 
la Clínica Nezahualcóyotl, que ha pasado 
a ser parte de la FES y se tienen también 
tres empresas en proceso de incubación 
y dos nuevas que están iniciando a ofre- 
cer servicios.

Posteriormente, ante académicos y 
estudiantes reunidos en el Auditorio de 
la FES Zaragoza, Patricia Dolores Dávila 
Aranda destacó que si bien la gestión lleva 
un balance muy positivo, es necesario 
mejorar en algunos procesos como termi-
nar la acreditación de la licenciatura de 
Médico Cirujano, y trabajar en preparar 
la reacreditación de otras carreras.

La bióloga felicitó a Hernández Abad 
por los altos niveles de aprovechamiento 
y las becas para los estudiantes. “Son 
acciones que marcan la diferencia para 
muchos jóvenes que, de otra manera, no 

podrían seguir estudiando o abandonaría 
su carrera”.

Hizo un llamado a seguir trabajando 
en conjunto por la seguridad y cero to-
lerancia a la violencia de cualquier tipo, 
así como a continuar apoyando a las 
comunidades y realizar su labor social.

“Quiero reconocer el empeño de 
las más de 374 tutoras y tutores que 
brindaron su apoyo a más del 60 % del 
estudiantado, siendo guía o acompañante 
en sus actividades académicas. Es un 
esfuerzo importante que ayuda a reducir 
el rezago, así como a alentar y respaldar 
al alumnado”.

Agradeció especialmente el acompaña-
miento de las autoridades locales y muni-
cipales a la FES Zaragoza, principalmente 
en Ciudad de México, el Estado de México 
y Tlaxcala, además de los municipios 
aledaños a los tres campus y las clínicas 
universitarias.

Finalmente, pidió a las autoridades 
de estas instancias seguir brindando su 
apoyo para velar por la integridad de la 
comunidad universitaria en materia de 
seguridad pública.

La Facultad ha recibido el 
apoyo de Fundación UNAM 
para que los estudiantes 
hagan el servicio social o 
accedan al preinternado


